

Antwort zur Anfrage Nr. 1237/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

Willigisplatz (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund der angespannten Haushaltslage der Stadt Mainz mussten hinsichtlich der Pflege und Unterhaltung der städtischen Grünflächen Prioritäten gesetzt werden.

Gemäß Stadtratsbeschluss vom 24.03.2004 wurden die städtischen Grünflächen in zwei Hauptkategorien eingeteilt: Kernflächen und Weitere Flächen.

Die Kernflächen sind Flächen in exponierter Lage, denen als Aushängeschild der Stadt besondere Bedeutung zukommt und die entsprechende Pflege und Unterhaltung erhalten. Weitere Flächen sind Flächen, denen eine untergeordnete Bedeutung zukommt und die gemäß vorgenanntem Stadtratsbeschluss mit verhältnismäßig geringem Aufwand gepflegt werden.

Bei der in Rede stehenden Fläche handelt es sich um eine Weitere Fläche.

Mainz, 24.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete